

Presse-Info

Tiefbauarbeiten in Sülz

Die KVB führt am Montag, 20. März, Tiefbauarbeiten in Sülz durch. Im Kreuzungsbereich Sülzgürtel/Zülpicher Straße werden Suchschachtungen vorgenommen, um den Verlauf von Kabeltrassen festzulegen. In den nächsten Jahren werden hier zwei neue Unterwerke errichtet, für die die Kabeltrassen erforderlich sind.

Für die Arbeiten muss eine Fahrspur des Sülzgürtels in Fahrtrichtung Lindenthal auf einer Länge von etwa 40 Metern für den Kfz-Verkehr gesperrt werden. Der Radverkehr wird verschwenkt. Der Kfz-Verkehr kann die Engstelle über die weitere Fahrspur passieren. Nach Verfüllung der Baustelle und Wiederherstellung der Asphaltdecke am Dienstag, 21. März, kann der Sülzgürtel wieder ohne Einschränkungen genutzt werden.

- STA -